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総務文教消防委員会会議録（令和４年６月14日） 

 

出席委員  竹原委員長 中川副委員長 安達委員 谷崎委員 水橋委員 尾崎

委員 開田委員 髙橋委員 

欠席委員  なし 

説明のため出席した者  なし 

職務のため出席した事務局職員  落合局長 香川係長 

 

午後３時23分開会 

竹原委員長 ただいまから、令和４年６月定例会総務文教消防委員会に付託された請

願の趣旨説明について協議するため、本日の委員会を開催いたします。 

 本日の議事日程は、お手元に配付してあるとおりでございます。 

 日程第１、会議録署名委員の指名をいたします。 

 水橋委員、尾崎委員にお願いいたします。 

 日程第２、請願の趣旨説明についての協議に入ります。 

 この件につきましては、請願第１号 消費税率５％以下への引き下げとインボイ

スの中止を求める請願書について、請願者であります新川民主商工会会長、脇しげ

お氏は、６月15日の総務文教消防委員会での審査の際に趣旨説明することを希望し

ないと申し出ております。 

 そこで、当委員会から、請願者に対し趣旨説明を求めるかどうか協議いたしたい

と思います。 

 ご意見のある委員の皆さんは、挙手の上、発言をお願いいたします。 

 本人さんは趣旨説明はしたくないということで。 

  本日の委員会では趣旨説明を求めるか求めないかであります。 

中川副委員長 本人がやりたくないというがなら、やってもらわんでもいいがでない

か。 

竹原委員長 一応形式上ということで委員会を開催させていただきました。 

 それでは、皆さんそれぞれ趣旨説明を求めないということでありますので、ただ

いまの協議の結果、６月15日の総務文教消防委員会において、請願者、新川民主商

工会会長、脇しげお氏に趣旨説明を求めないことに決定したいと思いますが、これ
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にご異議ございませんか。 

 （異議なし） 

竹原委員長 ご異議なしと認めます。よって、６月15日の総務文教消防委員会におい

て、請願者、新川民主商工会会長、脇しげお氏に趣旨説明を求めないことに決定い

たしました。 

 以上で、総務文教消防委員会を閉会いたします。お疲れさまでした。 

午後３時25分閉会 

 

 

 

 

 


